
Будущее Беларуси глазами студентов
На прошлой неделе, 18 февраля, в рамках Единого 
дня информирования представители Новополоцкого
горисполкома встретились со студентами гуманитарного 
факультета Полоцкого государственного университета.
На повестку дня были вынесены вопросы улучшения 
демографической ситуации в стране, сохранения 
института семьи, развития системы здравоохранения 
и трудоустройства молодых специалистов. Также 
обсудили итоги VI Всебелорусского народного собрания 
и рассмотрели принятые на нем решения.

На вопросы студентов подробно ответили члены информгруппы Новополоцка

Молодые люди уверенно высказывали свое мнение на различные темы

С
воими впечатлениями от про
граммы форума поделилась 
директор ГК «Новополоцк» На

талья Полякова. Она рассказала, 
что на столь масштабном мероприя
тии ей довелось присутствовать впер
вые: «С самого начала обстановка 
в зале поразила меня. Это был жи
вой, наполненный эмоциями диалог. 
На любое выступление докладчиков 
участники собрания реагировали ак
тивно. Молодежь представляли по
рядка 140 человек. Спикеры подго
товили сильные сообщения. Многие 
интересные предложения были оз
вучены. Но больше всего запомни
лось выступление молодого слесаря. 
Он говорил очень правильные вещи 
касательно того, что для достижения 
целей мы все должны качественно 
выполнять свои обязанности. Необхо
димо ценить то, что у нас есть. Только 
тогда можно будет обеспечить даль
нейшее процветание нашей страны».

Наталья Полякова также отметила, 
что для повышения социально-эко
номических показателей необходимо 
возрождать институт наставничества. 
Начинающим специалистам нужно 
перенимать опыт старших поколений, 
показывать и объяснять, как решать ту 
или иную задачу. Только общими уси
лиями можно добиться хорошего ре
зультата.

Поговорили и о других направ
лениях развития Беларуси на 2021— 
2025 годы. Среди основных проек
тов предусмотрена реализация сле
дующих программ: «Счастливая се
мья», «Сильные регионы», «Интеллек
туальная страна». Ребята высказывали 
свое мнение на определенные темы. 
И стоит сказать, что аудитория про
демонстрировала серьезный интерес 
к проблемам общества и государства. 
Особенно эмоционально обсужда
лись вопросы сохранения традицион
ных семейных ценностей и института

семьи в частности. В том числе пово
дами для дискуссии стали оказание 
медицинской и психологической по
мощи пациентам и обеспечение рабо
чими местами молодых специалистов.

С информацией о демографиче
ской обстановке в Новополоцке и ле
чении коронавирусной инфекции вы
ступил заместитель главного врача 
центральной городской больницы

Игорь Мужиченко. «Численность на
селения с каждым годом снижается. 
На сегодняшний день коэффици
ент рождаемости составляет 5 про
милле. Пять лет назад он был равен 
11. Как следствие, белорусов ста
новится меньше. Каковы причины? 
Во-первых, уменьшается количе
ство женщин фертильного возраста 
(период от 16 до 40 лет). Во-вторых, 
женщины рожают значительно 
позже. Раньше это был возраст 23 
с половиной года, сейчас -  26 с по
ловиной лет. В-третьих, образова
лась демографическая яма», -  под
черкнул он. В то же время Игорь Ана
тольевич обратил внимание на тот 
факт, что заболеваемость СО\/Ю-19 
снижается. Но говорить о заверше
нии эпидемии еще рано. Процесс 
может растянуться на несколько лет. 
Сейчас проводится вакцинация на
селения. Прививку сделали работ
ники медицинской сферы. На оче
реди педагоги и специалисты соци
альных служб. Вакцинация -  самый 
действенный путь защитить себя.

Студенты не только задавали воп
росы, но и озвучивали предложения, 
направленные на развитие нашего 
региона. Диалог поколений полу
чился насыщенным и несколько экс
прессивным. Однако такие встречи, 
несомненно, имеют положительный 
эффект и полезны не только для мо
лодежи, но и для руководства города.


